

Der SC Schöffland erhält Rasenheizung

(SCS, SONNTAG, 1 April 2012)

Die Sportanlage Rütimatten wird modernisiert. Nach der Erneuerung des Kunstrasens und der Beleuchtung wurde in einem weiteren Schritt das Hauptspielfeld mit einer Rasenheizung ausgestattet. Damit können die Schöffler Fussballer ihre Heim-Spiele künftig auch bei nasser und kühler Witterung ohne Probleme austragen. Das nach den neusten Erkenntnissen der FIFA fabrizierte Heizsystem ist vollständig Co²-neutral. Durch die Verwendung von Holzschnitzeln – im Bild – aus dem Schöffler Wald ist das System zudem ökologisch und günstig. Die Rasenheizung soll heute Sonntag ab 11 Uhr offiziell eingeweiht und an den SC Schöffland übergeben werden. Interessierte sind eingeladen, der Einweihung beizuwohnen.



Keine Heizung

(GAM), ZOFINGER TAGBLATT VOM 2. APRIL 2012

Aprilscherz Der SC Schöffland lud gestern zur Einweihung der neuen Rasenheizung auf der Rütimatten. Nach neusten Erkenntnissen der FIFA sei das CO²-neutrale Heizsystem entwickelt worden, liess der Verein verlauten. Natürlich handelte es sich dabei um einen Aprilscherz. Zum geplanten Apéro konnte SCS-Vizepräsident Ernst Schneider gestern niemanden begrüßen, wie er auf Anfrage sagte. «Aber die Petanque-Spieler, die neben dem Fussballplatz trainierten, fragten, ob ich die Rede für die Einweihung vorbereitet hätte.» Dass es in Schöffland je einen beheizten Rasen gibt, glaubt Schneider nicht, «das wäre eine ziemlich teure Sache.»